

La Región Policial de Valparaíso de la PDI, en una iniciativa desarrollada por la Prefectura Provincial San Antonio, en colaboración con la Escuela de Investigaciones Policiales y la Brigada de Investigaciones Especiales Antisecuestro Metropolitana, llevó a cabo durante los días 19 y 20 de febrero en el Salón de eventos EPSA, un taller que llevó por nombre “Investigación del delito se secuestro y análisis de tráficos telefónicos”.

La actividad, desarrollada en el Puerto de San Antonio, contó con la participación de la máxima autoridad policial en la zona, prefecto inspector, Guillermo Gálvez Carriel, de la delegada presidencial de la provincia, Carolina Quinteros Urquiza y del fiscal jefe de la zona, Osvaldo Ossandón Sermeño, entre otras autoridades.

Anuncio Patrocinado

La capacitación, que estuvo dirigida a 74 integrantes de instituciones tales como Carabineros, Armada, Gendarmería, Ministerio Público, Dirección de Seguridad Municipal y de la PDI, tuvo dentro de sus objetivos generar acuerdos colaborativos entre las instituciones presentes con la finalidad de abordar de mejor forma este delito que ha ido al alza en los últimos años,

Según lo informado por el jefe de la Región Policial de Valparaíso, prefecto inspector, Guillermo Gálvez Carriel, “quisimos capacitar a funcionarios de distintas instituciones y organismos Estado en el ámbito de la investigación criminal del delito de secuestro, así como también en el manejo de incidente crítico policial, el uso de técnicas para el análisis de tráficos telefónicos y constituir una introducción básica a la negociación policial; entregando conocimientos teórico- prácticos interdisciplinarios con el fin de comprender cómo se adopta un procedimiento policial, disponiendo de las capacidades e idoneidad para operar en escenarios de crisis o alta complejidad, como secuestros en ejecución”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, el fiscal jefe de San Antonio indicó que “el fenómeno del secuestro extorsivo en Chile se ha ido incrementando de manera exponencial de acuerdo a las estadísticas que la BIPE de la Policía de Investigaciones exhibió durante la jornada inaugural de este curso. Efectivamente existe una gran cantidad de procedimientos que no terminan en un real secuestro pero sí hay una subida exponencial en los últimos cinco años de secuestro extorsivo vinculado a lo que es el crimen organizado y sin perjuicio de que también existe el secuestro no extorsivo pero vinculado también a situaciones de violencia intrafamiliar, que son los dos fenómenos que hoy día aparecen investigados por la BIPE y cómo ellos han ido desarrollando y adquiriendo experiencia en un fenómeno que no era tan común cinco años atrás, por lo cual poder conocer casos prácticos es importante para el desarrollo de nuestra labor diaria”.

y tú, ¿qué opinas?